

DHになったきっかけ、最近の癒しや趣味などを会員の皆様に紹介していただきました

旅行にハマっています, 岩崎和子さん



この度は功労賞を表彰いただきありがとうございました。会長はじめ役員皆さまに助けていただいたおかげと感謝申し上げます。これからも研鑽を積み歯科衛生士の名に恥じないよう精進したいと思います。さて、今年5月黒部立山の大自然に触れたのをきっかけにこんな時期ですが旅行にハマっています。足腰が元気なうちにこれからも大自然に触れ英気を養い頑張りたいと思います。



「縁」を繋ぐ, 吉田俊香さん

歯科衛生士を目指したきっかけとは、短いような長いようなお話です。子供のころは、小説家になると決めていたのです。しかし、高校3年生の進路を決めるときに、担任の先生に勧められ、なんとなく衛生士になることに。実習先の歯科医院には、歯科衛生士さんといわゆるお局気質の歯科助手さんが居られました。その歯科助手さんが色々教えてくれました(今でもなんでもか不思議)。合着用セメントが2種類あり、その使い分けの説明が保険用と自費用と教えられて、自分でもそんな分け方???と疑問には思ったけど、深くは考えないままに。そのような時に、1年先輩だった歯科衛生士さんが就職されます。その先輩は、例のセメントの種類は成分を確認し、成分により症例で使い分けるときちゃんと根拠を説明し、是正してくれました。そう!それから、考えることの大切さに気付き、学ぶべきものがあるなど改めて歯科衛生士を目指したきっかけとなったのでした。その先輩は森川さんの目指したきっかけともなったN先輩です。今も私が現役で歯科衛生士を続けている面白さを教えてくれた先輩には、いつも感謝しています!! その後のスタッフは何代にもわたり、食事を開催したりと仲良きさせてもらっております。人が繋ぐ縁の面白さでしょうか。その縁で皆様とも繋がりますよう!一緒に働いていたころの写真を

朝の活力, 峠利枝子さん



旧歯科衛生士学院だった校舎は、今も県庁前にあり屋根裏部屋?みたいな教室は、夏が暑くてそれでも必死で勉強したのを覚えています。当時は、歯科衛生士も世間にはあまり知られてなく私自身も姉(看護師)に勧められるまま受験しましたが、今では感謝してます。診療所に勤務していますが、ここ最近高齢者で鬱の患者さんが増え、口腔内外の痛みを訴え、所見の話にかなり時間がかかります。そんな毎日ですが、朝食でお気に入りのコーヒー豆のカプチーノ、自家製ジャムでよし、今日も頑張るぞ、と



わたしの癒し, 北野美恵子さん

夏の初めに毎年家を訪れるものがある。家もそのまま、去年と同じ子なのかな? そう「ツバメちゃん」 一生懸命子育てをして飛び立って行く。自然で素晴らしい、とても癒されると思いつつ、自身でケア出来なくなった人の「汚口」のケアをしている自分がある。自然というものを考えながら、いろんな人生を見てしまう。そして今、自分は「ハーブ」と「なかやまきんに君」の癒しのおかげで毎日頑張っているのです。



愛犬だって「歯が命」, 向川佳子さん

私が歯科衛生士になりたい!と思ったのはウン十年前...中学生の頃でした。小さい頃から虫歯が多く歯科治療を受けるたびに歯科衛生士さん、歯科助手さんの仕事をずっと見てました。中学、高校と進路希望に記入するのは歯科衛生士。と書いていたのですが、両親は大反対...大学受験まででしたが、最終私が歯科衛生士を諦める事が出来ず当時の担任の先生が親を説得してくれて無事衛生士学校に入学できました。最終的には親も歯科衛生士で働く私を応援してくれてました。今も歯科衛生士として仕事が出来る事を誇りに思い頑張りたいと思っています。愛犬の歯磨きと時マスキングもやってます。人間もワンちゃんも歯は大切です。



いつか, ぶり釣る, 久保葉月さん



今回このような機会を頂きましたので、私の趣味についてお話ししたいと思います。昔から「満天☆青空レストラン」という番組が好きで、自分達で採った食材をその場で調理して食べるという事に憧れがありました。それがキッカケで釣りを始めました。ゲームで釣りをするのは全く違い、なかなか釣れませんが、それがまた楽しいです。写真は初めて釣れた時のガシラです。いつかブリを釣って自分で捌き、皆んなで食べるのが夢です。



行政で活躍, 知念真生子さん



平成23年度から和歌山市保健所に勤務しています。行政の歯科衛生士として歯科保健を担っています。コロナで歯科のイベント等がなくなり、残念ながら歯科保健の啓発の場が減ってしまいましたが、皆様にご協力いただきながら発信できるよう努めて参りますので、今後ともよろしくお願いいたします。



新入会員の紹介

- 清水里香さん**
今年から再入会させて頂きました清水と申します。診療所で勤務しております。歯科衛生士会を通して出会い、知識を学ばせて頂き、自らの技術にして患者様に日々提供できるようにしたいです。そして生涯現役と「未来の歯科衛生士」を増やせるよう努力を重ねていく所存です。よろしくお願いいたします申し上げます。
- 阿佐香おりさん**
出産を経て子育てをしながらパートタイムですが診療所復帰しました。新しい知識と技術を習得するため入会いたしました。勉強するのは苦手ですが色々な事をコツコツ習得できればいいなと思っています。よろしくお願ひいたします。
- 南野奈緒さん**
老人保健施設で常勤させて頂いております。同期の勧めもあり会員へ入会させて頂きました。診療所での勤務経験もありますが、まだまだ分からないことがたくさんあるので勉強会にも積極的に参加して得た知識や情報を活かし、利用者さんやご家族に寄り添える歯科衛生士になりたいと思っています。よろしくお願ひ致します。
- 春木美咲さん**
この度妊娠出産を経て再入会させて頂きました。職場復帰後は歯科衛生士会での活動にも少しずつ参加させて頂きたいと思っています。ご一緒させて頂いた際には歯科衛生士活動のことはもちろん、育児のことも色々教えていただけたら嬉しいです。よろしくお願ひ致します。